



## DCF et Faculté de Droit, un partenariat fort

mardi 9 février 2010, par [lpe](#)



C'est lors de la cérémonie de vœux de la Faculté de Droit de Poitiers, que des étudiants de l'année universitaire 2008-2009, majors de promotion, se sont vus remettre un prix.

Parmi eux, **Romain ROY**, meilleur étudiant de **Master Pro Droit et Marketing**. Une filière qui bénéficie d'un partenariat fort avec l'association des **DCF de Poitou-Charentes**. Outre des interventions de professionnels de la fonction commerciale lors des cours, le major de promotion se voit remettre chaque année par le Président régional des DCF un chèque... et un abonnement d'un an au Journal le Petit économiste.

Cette année, Romain Roy, qui n'avait pu se déplacer en raison d'un contrat de travail chez Lastminute.com en région Parisienne était représenté par son père.

Le Président de l'Université, **Jean-Pierre Gesson**, a également salué cette dynamique d'échanges avec les entreprises au sein de la Faculté de Droit de Poitiers.

A noter que lors de cette même soirée, des enseignants et personnels de la Faculté se sont vus remettre les Palmes Académiques pour leur carrière : ainsi, **Laurence Leturmy**, pénaliste émérite, **Eric Gojoso**, doyen de la Faculté et enfin, **François Hervouët**, Professeur de droit public (Chaire Jean Monnet), doyen honoraire de la Faculté de droit, Directeur de l'Institut de droit public.

